

Kurzpässe



Der VfB Stuttgart trifft in der dritten Qualifikationsrunde zur Europa-Liga auf den norwegischen Vizemeister Molde FK. Die Roten müssen am Donnerstag, 29. Juli, zuerst auswärts antreten, das Rückspiel findet eine Woche später (5. August) statt.

Drei Spieler hat der VfB an der Angel. Neben Ibrahima Traoré vom FC Augsburg auch den Schweizer Rechtsverteidiger Philipp Degen (FC Liverpool) und den Ghanaer André Ayew (Olympique Marseille). „Er ist schon länger ein Thema bei uns“, sagte Sportdirektor Jochen Schneider. VfB-Scout Christophe Rempp hat den offensiven Mittelfeldspieler bei der WM in Südafrika beobachtet, wo er einer der besten Nachwuchsspieler war. Schneider betonte aber auch: „Wir verhandeln diskret und werden keine Wasserstandsmeldungen herausgeben.“

Eigentlich war der Wechsel von Elson zu Hannover 96 perfekt. Nach der sportärztlichen Untersuchung verzichteten die Niedersachsen aber auf den Transfer des Brasilianers, der vor einigen Wochen am Knie operiert worden war. Damit steht Elson weiter beim VfB unter Vertrag.

Beim 7. Bogeys Charity Cup am 26. Juli auf der Anlage des GC Schönbuch greifen Prominente wieder für den guten Zweck zum Schläger. Der Erlös geht an die Stuttgarter Körperbehindertenschule und weitere Kinderhilfsprojekte. Mit dabei sind auch die ehemaligen VfB-Größen Karl Allgöwer, Buffy Ettmayer, Horst Köppel und Maurizio Gaudino.

Neuer Kapitän: Mittelfeldspieler Tobias Rathgeb wird den VfB II am morgigen Samstag (14 Uhr/Gazistadion) beim Drittliga-Saisonstart gegen Rot-Weiß Erfurt aufs Feld führen.